
令和７年３月定例会議 一般質問一覧表

1 

番

号
質 問 者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 

答弁を 

求める者 

１ 福田 弘明 

1.町有施設における駐車場内区画線について 

駐車場内における区画線の維持管理は適切に行われているか

2.pipitLINQ について 

導入に至った経緯,運用状況、セキュリティについて伺う 

※質問時間 60 分 

町長 

教育長 

町長 
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番

号
質 問 者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 

答弁を 

求める者 

２ 山本 修 

1 公共施設やインフラの老朽化対策について 

(1)社会保障費の増加や医療・介護の需要増加など町は様々な 

課題に直面している中にあって、インフラや公共施設の老

朽化対策も大きな悩みであり、財政負担がより一層重く伸

し掛かってくる中で、「中之条町上水道事業経営戦略」によ

る水道施設の老朽化に伴う更新需要の見通しから、今後、

水道料金の値上げが検討されているのか。 

(2)「中之条町 橋梁長寿命化修繕計画」によると、中之条町が

管理する橋梁は 271 橋で、老朽化した橋梁の補修が多くな

る一方で、少子高齢化の影響で税収が減り、物価高騰のな

かで橋梁補修に充てる予算減少が想定される中での現状

と、今後の長寿命化計画の見通しは。 

2「中之条 花楽の里」の運営について 

(1)令和 7 年度からの「中之条 花楽の里」の組織編成と、施設

の運営方針に関する町の考え方は。 

(2)ナチュラル庭園として、「六合の花」の農家との一体事業と

して、農業振興を踏まえた展開及び展望と、ドライフラワ

ー事業を核とした六合地区の産業振興と観光客の誘致など

今後の戦略的事業展開に関する町の考え方は。 

(3)生花卸売市場や町の花屋さん、フラワーデザイナーなどに

も人気があり、販売高も上がってきている「六合の花」を

使用したドライフラワーの市場規模に関する現状と販路拡

大への課題は。 

(4)「ナチュラリスティック・ガーデン」の存在の意義をどう

考えているのか。 

※質問時間 60 分 

町長 

町長 

町長 

町長 

町長 

町長 
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番

号
質 問 者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 

答弁を 

求める者 

３ 佐藤 力也 

１．安全・安心な町づくりにについて 

（１） 消防団支援について 

① 消防団支援隊についての進捗は。 

② 消防団応援の店事業の周知と内容・継続確認の進捗

は。 

（２） 防災計画について 

① 備蓄米について、今後の取り組みは。 

② 自主防災意識向上と、復興支援のため、町主催での震

災復興ツアーを計画してはどうか。 

（３） 防犯対策について 

① 補助金の拡充は出来ないか。 

② 町での防犯カメラの設置（増設）は出来ないか。 

（４） 物価高騰対策について 

① 町ではどのような取り組みを考えているか。 

２．観光振興と町の経済活性化について 

（１）観光振興における課題について 

① これまでに提起した課題への令和 7 年度での取り組み

は。 

② 電子マネー（地域通貨）導入に向け、キャッシュレス

決済導入店舗増設のために自治体ＣＰ（キャンペー

ン）実施はどうか。 

（２） 財源確保について 

① 入湯税の使途について、温泉地（事業者）にもっと還

元すべきではないか。 

② 入湯税の増額や宿泊税の導入についてどう考えている

か。 

※質問時間 60 分 

町長 

町長 
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番

号
質 問 者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 

答弁を 

求める者 

４ 原沢 香司 

１ 教職員の働き方について

(1)町立学校の教職員の残業・過密労働実態を把握しているか 

1.1.勤務時間内にどれだけ翌日の授業準備の時間が取れて 

いるか？ 

1.2.勤務時間内に法定の休み時間４５分を取れているか？ 

(2)労働実態を詳細に把握するために教職員へのアンケート調 

査を行うべきと考えるが、実施しているか 

(3)町立学校における教職員「未配置」の状況はあるか 

(4)加配制度による教員や支援員の配置は十分と考えるか 

(5)国会で議論されている「公立の義務教育諸学校等の教育職 

員の給与等に関する特別措置法」（給特法）改定で労働実態

は好転・改善すると考えるか 

２ 災害対策について 

(1)地震発生以外の災害が発生した際の町の「災害対策本部」 

の設置基準は定められているか 

(2)「防災安全課」を設置して 1年が経つが、設置時の目標に 

対しての到達度と課題をどのように捉えているか 

(3)災害対策、特に避難所運営を考えるには子どもや女性、心 

身にハンディキャップのある方の視点が欠かせないと考え 

るが、どのように反映しているか 

(4)道の駅などの駐車場に防災用可動式コンテナを設置すべき 

と考えるが、町長の見解は 

(5)地域コミュニティと行政のさらなる関係性強化を、どのよ 

うに図っていくか 

※質問時間 60 分 

教育長 

町長 
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番

号
質 問 者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 

答弁を 

求める者 

５ 割田 三喜男 

１ ビエンナーレについて 

（１）今回のビエンナーレの計画概要と特徴的なイベント等について 

伺う。 

（２）全体の予算概要について伺う。 

（３）来場者と経済効果の見込みについて伺う。 

（４）地元の協力について伺う。 

２ 地域共生社会の構築について 

（１）地域包括ケアシステムの評価と検証を伺う。 

（２）買物弱者への生活支援対策について伺う。 

（３）地域共生社会の実現に向けての取組を伺う。 

３ 農地の地域計画と活性化計画の一体的推進について 

（１）農業経営基盤強化促進法に基づく地域計画の策定状況を伺 

う。 

（２）耕作放棄地草刈補助金の評価と検証を伺う。 

（３）利用困難な農地についての農山漁村活性化法に基づく活性化

計画の策定について伺う。 

※質問時間 45 分 

町長 

町長 

町長 
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番

号
質 問 者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 

答弁を 

求める者 

６ 山田 みどり 

１ 町有施設のあり方について 

①中之条ガーデンズはグランドオープンから４年、道の駅たけやま 

は登録されてから17年、中之条町ふるさと交流センターつむじは

オープンから15年が経過している。 

それぞれの施設の目的、計画について町長の見解は 

②施設を維持していくためには町民に還元され必要とされる施設 

運営が望ましいと考えるが、今後の運営について 

③中之条ガーデンズについてコスト削減や売店のブラッシュアップ 

などを手掛けているが、町民からは何が変わったのかが見えづら

いという声もある。それは目的が観光に特化していることによる 

と考える。 

地域農業者や地域業者を支援し、多くの町民が利用する施設へ 

と転換するべきではないか 

※質問時間 45 分 

町長 

町長 

町長 


